



BODENKUNDLICHE GESELLSCHAFT DER SCHWEIZ  
SOCIÉTÉ SUISSE DE PÉDOLOGIE  
SOCIETÀ SVIZZERA DI PEDOLOGIA  
SOIL SCIENCE SOCIETY OF SWITZERLAND

## **Jahresbericht der Arbeitsgruppe Umweltbildung Boden**

### **Tätigkeiten im Jahr 2020**

Wie auf alle Bereiche des Lebens hat die Corona-Pandemie sich auch auf die Tätigkeiten der Arbeitsgruppe Umweltbildung Boden ausgewirkt. Die Arbeitsgruppe hat im Jahr 2020 zwei Sitzungen abgehalten.

### **Austausch mit der Deutschen Bodenkundlichen Gesellschaft**

Die Arbeitsgruppe Umweltbildung Boden stand auch im Jahr 2020 im Austausch mit der Deutschen Bodenkundlichen Gesellschaft. Insbesondere mit der Kommission VIII, zu welcher die Arbeitsgruppe Boden in Unterricht und Lehre gehört.

### **Austausch mit Interessensgruppe Umweltbildung Boden (IGU)**

Ebenso stehen wir weiterhin in Kontakt mit der Interessensgruppe Umweltbildung Boden, auch wenn dieses Jahr niemand der Arbeitsgruppe Umweltbildung Boden an deren Sitzungen teilgenommen hat.

### **Entwicklung des Projektes «Bodennetz»**

Die Arbeitsgruppe verfolgt weiterhin die Idee eines Bildungsnetzwerks zum Thema Boden (analog wassernetz.ch). Diesbezüglich hat ein weiterer Austausch mit verschiedenen Personen stattgefunden und es konnten weitere Kontakte geknüpft werden.

## **Ausblick 2021**

### **Weiterführung des Austauschs**

Der Austausch mit der Deutschen Bodenkundlichen Gesellschaft sowie mit der Interessensgruppe Umweltbildung sollen auch im Jahr 2021 weitergeführt werden.

### **Bildungsplattform «Bodennetz»**

Das Projekt einer Bildungsplattform «Bodennetz» wird von der Arbeitsgruppe weiterverfolgt. Das Ziel ist im Jahr 2021 ein Konzept zu entwickeln und auf Grundlage dessen die weiteren Schritte zu einer möglichen Realisierung dieses Projekts anzugehen

### **Session an der Eurosoil**

Die Arbeitsgruppe Umweltbildung Boden hat eine Session für die Eurosoil mit dem Titel "Let's bring soils into classrooms - together we plan a school project on soil means life" eingereicht. Es ist ein Hackathon geplant und soll den Beteiligten die Möglichkeit bieten, sich über bereits vorhandene Projekte in diesem Bereich auszutauschen und neue Ideen zu entwickeln.

Antonia Ulmann